



## INFORMATIZACIÓN

### Los andaluces podrán entrar en su HCE a partir de la telemedicina

#### ■ Redacción

La Consejería de Salud de Andalucía e Indra, en calidad de socio tecnológico, han desarrollado un proyecto de I+D+i europeo cuyo fin es facilitar a los pacientes crónicos el acceso *on-line* y seguro a su historia clínica mediante la implantación generalizada de servicios de telemedicina.

El proyecto, denominado *Palante (PAtient Leading and mANaging their healThcare through EHealth)*, pretende ayudar a los pacientes a desempeñar un papel activo en el cuidado de su salud, de forma conjunta con su equipo médico a través de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación.

La iniciativa, con un presupuesto de 6,3 millones de euros, tiene un plazo de ejecución de 36 meses y se enmarca en los proyectos europeos de I+D+i *Competitiveness and Innovation Framework Programme*. Contempla la implantación de pilotos en España -Andalucía y País Vasco-, Italia, Turquía, Noruega, Austria y República Checa, así como dos experiencias adicionales en Francia y Dinamarca.

#### Piloto

El piloto de Andalucía está basado en la integración en el sistema sanitario de dos prototipos -*Clic Salud* y *Tratamiento 2.0*-, en cuyo desarrollo ha participado activamente el Centro de Excelencia en Salud Digital Avanzada, de Sevilla, desde el cual Indra coordinará y gestionará su participación.

*Clic Salud* es un nuevo servicio que permite al ciudadano consultar su historia clínica resumida recogida en *Diraya* por los profesionales médicos. Por su parte, *Tratamiento 2.0* es una plataforma middleware genérica de servicios diseñada para la aplicación y gestión inteligente del tratamiento de enfermedades crónicas. El pilotaje se realizará con 7.000 ciudadanos con diabetes, tipo I y II.